

8/17

ホームタウン活動

V・ファーレン長崎 島原市表敬訪問



8月17日、ホームタウン活動の一環として、V・ファーレン長崎の岩下社長らが市役所を訪れました。

古川市長との会談では、現在のチームの状況や、これまでクラブが取り組んできたホームタウン活動について報告がありました。

長崎県を盛り上げるためにも、皆さんV・ファーレン長崎の応援をよろしくお願いいたします。

8/30

長崎県勢初の優勝

島原高校剣道部 全国高校総体優勝報告会



8月30日、全国高校総体の剣道男子団体戦にて、長崎県勢初の優勝を果たした島原高校剣道部による優勝報告会が、市役所本庁舎で行われました。

報告会では、主将の長崎選手から大会に懸けた思いなどが語られ、古川市長からはお祝いの言葉が述べられました。島原高校剣道部の皆さん、優勝おめでとうございます。

8/30

夏の夜空を彩る大輪の花火

島原温泉ガマダス花火大会

8月30日、3年ぶりに、「島原温泉ガマダス花火大会」が開催されました。

歩行者天国となった国道では、花火に先立ち暴力団追放パレードや、来年本市で開催される全国城下町シンポジウムのPRが行われました。沿道には約70軒の露店が立ち並び、多くの家族連れや浴衣姿の若者などでにぎわいました。

今年の花火大会では、1.5尺玉の大型花火を含め約2千発の大輪の花火が打ち上げられ、多くの観客を魅了しました。



寿 100歳おめでとうございます！

みはら しずこ
三原 静子 さん (8月27日生)なかしま かつもり
中島 勝盛 さん (8月22日生)